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К  50-летию декрета 
об изобретательстве 

80 НОВИНОК 
НОВАТОРА ,

орис Константинович 
Зуев — бригадир слеса
рей трубоэлектросвароч
ного цеха. За полтора 
года на его счет занесе 
но 80 технических нови 
но к. Расскажу о двух 
последних.

Раньше на поршень 
цилиндра у станков ста 
вились резиновые ман
жеты. Они быстро сна
шивались. Приходилось 
заменять. Помимо того, 
обрывки резины нередко 
попадали в гидросисте
му, выводили ее из 
строя. Зуев предло&ил 
заменить резиновые мая 
жеты текстолитовым 
поршнем в головке ци
линдра. Надежность
станка повысилась, что 
дало экономию более 
двух тысяч рублей.

Вторая работа называ
ется «Включение в сис
тему передвижения стан
ка золотника, выполняю
щего функции тормоза» 
Эффект 2376 рублей.

Не иссякает творчест
во опытного бригадира.

А . Ш ЕФЕР, 
инженер БРИЗа 

Старотрубного 
завода.

ПОТОК
ИНИЦИАТИВЫ

В  ТЕКУЩ ЕМ году но
ваторы динасового 

завода взяли обязатель
ство: за полгода внед
рить 320 предложений с 
эффективностью 135 ты
сяч рублей. За пять ме
сяцев на счету огнеупор- 
щиков 267 новых работ, 
использованных в произ
водстве (экономия ИЗ 
тысяч). В техническом 
творчестве участвовали 
более трехсот человек. 
Вот лучшие из них: сле
сарь цеха № 2 И. М. Гу
ров, электрослесарь дро̂ - 
бильно - сортировочной 
фабрики А. А. Родионов, 
рабочий В. С. Шевчук.

Среди рационализа
торов много инженеров 
и техников: мастер руд
ника. В. Е. Кузнецов, ме
ханик второго цеха Е. И. 
Молвинских.

Н. ЛУТКОВ, 
начальник БРИЗа.

П О Р А  В Ы С О К И Х  Н А Д О Е В
скотников. Ведь уход зл животными в условиях лета 
имеет свои особенности. М ожет, следует дополнительно 
поощрять тех. у кого нет отклонений в распорядке дня, 
кто ревниво соблюдает чистоту на рабочем месте, / 
кого доильная аппаратура всегда в идеальном состо
янии. Д а мало ли других особенностей, которые мож
но и нужно учесть.

Опыт прошлого лета показывает, что не исключены 
казусы: отключение электричества, -поломки оборудо
вания. В том и другом случаях женщинам приходится 
доить коров вручную. Конечно, резкие переходы от ма
шинного к ручному тоуду приводят к потерям центнеров 
ценного продукта. Как избежать таких потерь, по-на
стоящ ему никто не представляет. Совершенно не учте
ны уроки прошлого сезона по обслуживанию животно
водов. Дояркам приходится сутками находиться вдали 
от дома. Как будет организовано их питание, отдых, 
культурное обслуживание, сказать трудно, ибо в пла
нах дирекции, партбюро и рабочкома на этот счет ни
чего не значится.

Не мешает подумать о  повышении профессиональ
ного уровня доярок. Ведь лето— самая молочная пора. 
Она должна стать и школой мастерства. А в хозяйстве 
пока труд животноводов по классам не оценивается. 
Нужно такую практику начать сейчас.

Одним словом, еще нв поздно провести смотр готов
ности материальной базы и коллектива к лету, чтобы ис
ключить любые случайности.

Состоявшийся на днях шестой пленум областного ко
митета партии в качестве неотложной задачи определил 
крутой подъем продуктивности животноводства, увели
чение производства мяса и молока. РеШенйе пленума 
должно стать основой работы первоу&ральиев ужа в 
этом сезоне.

11 июня живот
новоды совхоза 
«Первоуральский» 

перегнали с ф ер 
мы в летний лагерь первый гурт дойного 
поголовья. Начался пастбищный период. В этом году он, 
как никогда, ответственный. Запоздала весна, poci 
трав задержался. К тому же в первом квартале было 
сорвано задание по продаже молока государству: сни
зились надои.

Отставание удалось ликвидировать только в мае. Но 
и сейчас, перед выпасом, доярки нв м огут получить бо
лее 7— 9 килограммов молока в день от каждой зак
репленной коровы, хотя по месячному плану надои не 
должны опускаться ниже 11 килограммов. Больше тото, 
только пять групп дойного стада пока дают молоко в 
плановых объемах. Значит, лето должно стать поворот, 
ным пунктом в производстве этого вида продукции. 
Именно так, на первый взгляд, и рассудили в совхозе 
В нынешнем сезоне вступят а строй два новых летних 
лагеря. Строительство их заканчивается. Кроме того, 
животноводы Битимской фермы, например, намерены 
впервые в течение всего лета подкармливать дойных 
животных зеленой массой. Подобраны опытные пасту
хи, укомплектован на летний период штат доярок. Вот, 
пожалуй, и все мероприятия, с помощью которых пер
воуральцы думаю т сделать июнь, июль и август меся
цами высоких надоев.

Но если судить по тому, как в действительности от
крывается летний сезон на ф ерм е, намеченный успех 
сомнителен, О  плохой подготовке лагерей, об ор
ганизации труда на летних доильных площадках сегод
ня рассказывается в корреспонденции «Лето с огрехами 
не посчитается», которая опубликована на третьей стра
нице. Эти факты, не могут не настораживать. Секретарю 
парткома 3. Беловой, председателю рабочкома И. Льв- 
шову совместно с зоотехниками надо ещ е раз проду
мать условия социалистического соревнования доярок и

СОВЕЩ АНИЕ КОММУНИСТИЧЕСКИХ И РА БО Ч И Х ПАРТИЙ  
В  Ц Е Н Т Р Е  ВНИМ АНИЯ .Т РУ Д Я Щ И ХС Я .П ЕРВО У РА Л ЬС К А
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В П О ХО ДЕ 
ТВО РЧ ЕСТВО

Близятся праздник метал
лургов. Огнеупорщики да
ли слово в честь его выдать 
сверх полугодового плана 
4 тысячи тонн динаса и 7 
тысяч 500 тонн кварцита. 
От реализаций продукции 
будет получено на 170 ты
сяч рублей больше, чем на
мечалось, а сверхплановая 
прибыль составит 125 тысяч.

Добиться этих показате
лей не так-то просто. При
дется повышать эффектив
ность производства, увели
чить выпуск изделий с наи
меньшими затратами. Поэ
тому предлагается превы
сить плановую производи
тельность труда на 3 про
цента, снизить удельные 
нормы расхода и сэконо
мить 2400 тонн топлива, 
725 тысяч киловатт-часов 
электроэнергии. Динасов цы 
верны слову.

На предприятиях города 
агитаторы, политинформато
ры знакомят трудящихся с 
материалами международ
ного Совещания коммунис
тических и рабочих партий.

На металлообрабатываю
щем заводе в обеденный 
перерыв рабочие собирают
ся, чтобы почитать свежую 
газету. В цехе раскладных 
кроватей женщины собра
лись вокруг слесаря-сбор
щика Риммы Ахметшиной. 
Она знакомит подруг с вы
ступлением Генерального 
секретаря ЦК КПСС Я. И. 
Брежнева.

Не уступая ветеранам
Чем ближе знаменательная дата юбилея Ильича, 

тем выше накал социалистического соревнования в де
ревообрабатывающем цехе завода железобетонных из
делий и конструкций. Если в апреле коллектив его вы
полнил план пр выпуску готовой продукции на 135 
процентов, то в мае перекрыл его уже на шестьдесят.

Высоких показателей добиваются бригады столяров 
Петра Васильевича Свитного и Николая Федоровича 
Колемагина. Обе они состоят в основном из молоде
жи, недавних выпускников ГП'ГУ, но в работе не ус
тупают и более опытным коллективам.

" Вклад их в общий успех значительный.
А. АНАТОЛЬЕВ, 

рабкор-

НА МЕЖДУНАРОДНОМ 
СОВЕЩАНИИ 

КОММУНИСТИЧЕСКИХ 
И РАБОЧИХ ПАРТИЙ
Международное Совеща

ние коммунистических и ра
бочих партий 12 июня про
должало свою работу.

На утреннем заседании 
председательствовал тов. 
X. Г. С. Ратнавира, член По
литбюро ЦК Коммунистиче
ской партии Цейлона. Уча
стники Совещания едино
душно приняли приветствен
ную телеграмму Временно
му революционному прави
тельству Республики Южный 
Вьетнам. Затем принимается 
Заявление солидарности с 
коммунистами и демократа
ми Греции, борющимися 
против военно-фашистской 
диктатуры.

Председательствующий на 
заседании тов. X . Г. С. Рат
навира информировал деле
гации. что в адрес Совеща
ния поступили многочислен
ные письма от коллективов 
заводов, фабрик, колхозов 
и совхозов Советского Сою
за, от партийных и общест
венных организаций, от от
дельных советских граждан 
с приветствиями Совеща
нию и пожеланиями ему ус
пехов. Совещание выража
ет признательность всем со
ветским трудящимся и ор
ганизациям за их теплые 
приветствия и пожелания.

На утреннем заседании в 
обсуждении вопросов, сто
ящих в повестке дня Сове
щания, приняли участие: 
Генеральный секретарь
Коммунистической партии 
СШ А тов. Г. Холл, замести
тель Председателя Левой 
партии — коммунисты Шве
ции тов. Л. Вернер, Гене
ральный секретарь ЦК Су
данской коммунистической 
партии тов. А. X. Махджуб, 
Председатель Коммунисти
ческой партии Бельгии тов. 
М. Дрюмо, Генеральный
секретарь ЦК партии На
родный авангард Коста-Ри
ки тов. М. Мора.

Вечернее заседание про
ходило под председательст
вом тов. Г. Данелиуса, 
Председателя Социалистиче
ской единой партии Запад
ного Берлина.

13 июня. На утреннем за
седании, проходившем под 
председательством члена 
Политбюро, секретаря ЦК 
Французской коммунисти
ческой партии тов. Ж . Мар
ше, выступили: Председа-
1ель Коммунистической пар
тии Люксембурга тов. Д. 
Урбани, Первый секретарь 
ЦК Монгольской народно
революционной партии тов. 
Ю . Цеденбал, глава делега
ции нигерийских марксис- 
тов-ленинцев тов. Т. Отег- 
бей, Генеральный секретарь 
ЦК Коммунистической пар
тии Израиля тов. М. Биль- 
иер, Генеральный секретарь 
Партии освобождения и со
циализма (Марокко) тов. 
Али Ята.

На вечернем заседании 
председательствовал Пер
вый секретарь ЦК Комму
нистической партии Боливии 
тое. X. Колле.

Вести со строек
ТЛ ЗМЕНИВШ АЯСЯ ко- 
*  ■* нмонктура сбыта про
дукции хромпикового заво
да заставила перестрой:ься 
коллектив первого цеха. В 
начале прошлого года было 
решено наладить здесь про
изводство новой продукции 
—- феррито-бариевых по
рошков. Они нужны пред
приятиям, выпускающим 
бытовые холодильники.

Потребовалось провести 
большую реконструкцию 
цеха. Взялось за это третье 
управление треста Урал
тяжтрубстрой. Общая сум
ма, отпущенная .на строи
тельство, — I млн. 300 ты
сяч рублей. Работы начали 
в начале 1968 года. Срок пу

ска цеха определили в 
четвертом квартале того же 
прошлого года. Затем его 
перенесли на второй квар
тал текущего.

И вот в новом году глав
ный подрядчик и все суб
подрядчики работают пло
хо. Важная причина — нет 
нужных материалов, в част
ности, кирпича. Но йе де
лается даже то, что можно 
бы делать. А когда к руко
водителям управлений обра
щаются с просьбой уско
рить строительство, они от
вечают: «Нам установлен
срок вводя цеха — третий 
квартал 1969 года».

Правда, по просьбе заво
да 21 мая было созвано за.

ПРОВОЛОЧКИ
ПРОДОЛЖ АЮ ТСЯ

седание партбюро третьего 
управления (секретарь
М. Г1. Синягин), на котором 
обсуждался вопрос о ходе 
работ на объекте. В
постановлении указали на
чальнику участка В. М. Ре- 
мезову и прорабу Д. С. 
Трапезникову на слабую ор
ганизацию труда. Отмечено 
также, что главный инже
нер Е. Г. Накоряков и на
чальник П ТО  А. И. Беспа
лова сорвали срок составле
ния графика. Их обязали до

27 мая передать график в 
производство.

Несколько странное реше
ние о том, что строители 
работали плохо до мая, ч в 
мае сорвали работы. Это 
же известно всем. А как 
можно говорить о графике, 
которого ни до 21 мая, ни 
до конца месяца не было?

26 v  мая из Мингяж- 
строя сообщили в управле
ние: «Данное ранее . указа
ние о  сроке окончания 
строительства по цеху Ns 1

хромпикового завода в I il  
квартале 1969 года является 
ошибочным. На самом деле 
срок окончания — второй 
квартал 1969 года».

28 мая, после получения 
директивы, было созвано 
оперативное совещание. 
Председательствовал Е. Г. 
Накоряков. Он даже не счел 
нужным сообщить о но
вых указаниях. Б%лее того, 
после выступления пред
ставителя завода, который 
настаивал на обсуждении 
новых сроков, это все же 
сделано не было.

А дела и сейчас идут 
плохо, хотя выполнить тре
буется большой объем. Не
обходимо,- например, осво

ить более 100 тысяч рублей 
(строительно - монтажные 
работы), установить обору
дования почти на 230 тысяч 
рублей. Словом, все зависит 
от того, как строители су
меют организовать труд 
людей и обеспечить их ма
териалами и механизмами в 
соответствии с внедряемым 
сетевым графиком.

Время не ждет. Думается, 
что руководители предприя
тия должны, наконец, по
нять это.

В. ШВЕЦОВ, начальник 
первого цеха; Б. ГРИН
БЕРГ, общественный 
корреспондент «Под 
знаменем Ленина».
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В ГОРОДСКОМ КО М И ТЕТЕ  
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Состоялось очередное за
седание. Комитет рассмот
рел ряд вопросов.

В трудных условиях рабо
таю т трубоволочильщики 
Старотрубного завода: цех 
без остановки реконструи
рую т. Следовательно, тре
буется ускорить строитель
но-монтажные работы, что
бы в будущ ем году сдать 
объект.

К сожалению, генерал», 
ный подрядчик — первое 
управление треста «Урал
тяжтрубстрой» (начальник 
И. Ф . Маслов) и субподряд
чики не спешат. На площад
ке действует в общей слож 
ности не более 112 человек. 
Причем, темпы сооружения 
таковы, что, если их не ус
корить, сроки ввода цеха в 
строй могут быть сорваны.

М ежду тем, тревоги не 
чувствуется. У строительных 
организаций нет даже сог
ласованного четкого граф и
ка . Нэ площадке ’ ско
пилось, например, м н с о  
металлических конструкций. 
Надо бы их устанавливать, 
а  крана нет.

—  В эти дни перегоним 
из Бойцов, —  уверяет на
чальник управления «Урал- 
стальконструкция» Г. С . Ко- 
лотилов.

А  разве нельзя было сде
лать это раньше?

Крайне необходимо уско
рить земляные работы. Ну
жен экскаватор.

—  Сегодня же будет, — 
заявил начальник управле
ния механизации Г. А. 
Д удко .

И вновь возникает закон
ный вопрос: зачем ж е он
тянул? Можно было все ре
шить давно без волокиты.

Или взять участок «Вос- 
токхимзащиты». Требуется 
освоить 110 тысяч рублей, а 
дел о  не двигается с мес
та . И все потому, что нет 
ф ронта работ. Многое тре
буется сделать Уралспец- 
строю . И все ж е пока вм е
сто работы одни разговоры,

Д о  каких пор это будет?
Руководителям первого 

управления и субподрядных 
организаций предложено со
ставить согласованный ж ест
кий график. Причем, с  та
ким расчетом, чтобы до хо
лодов корпус был соору
жен, закрыт и утеплен и ра
боты продолжались без ос
тановки внутри здания.

Цех должен вступить в 
строй действующих точно в 
срок.

• * •

Члены группы народного 
контроля и «Комсомольско
го прожектора» Новотруб
ного завода А . В. Харинцев, 
М . П. Казакова, М . М. По- 
ляныченко побывали на 
складе участка «Востокхим- 
защита» и только развели ру
ками. Такую бесхозяйствен
ность редко встретишь. По
смотрите на снимок. Раз
гр узка материалов из ваго
нов производится на непод
готовленную площадку, пря
мо в кювет. Строительные

материалы, тара разбросаны 
и перемешаны. Груды —  250 
кубометров —  кислотоупор
ного кирпича. До 27 кубо
метров уже побито и не го
дится е производство.

Полгода назад разгруж е
на метлахская плитка и до 
сих пор не уложена е шта
беля. Не удивительно, что 
процентов пятнадцать ее 
пришло в негодность.

А  сыпучие материалы? 
Они сгружены прямо на
грунт, перемешались с зем
лей.

Комитет народного конт
роля принял к сведению 
заверение начальника уча
стка Г. С. Скардова о том, 
что нд складе наводится по
рядок. Он предупрежден.

Казалось бы, что стоит 
бутылка или стеклянная 
банка? Копейки. Однако, эти 
копейки складываются в
большие рубли, текут из 
кармана предприятия, если 
нет настоящего учета, если 
утрачено чувство ответст- 
венноси.

К такому выводу неволь
но приходишь, побывав на 
молочном заводе. Посуда 
хранится небрежно, она 
всю ду разбросана по терри
тории, ее бьют. Потери от. 
боя составляют тысячи руб
лей. И, что странно: дирек
тора завода Н. Г. Белоусо
ва такое положение мало 
беспокоит. *

Несколько лучше положе
ние на пивном заводе.
Здесь бой посуды ниже 
нормы. И все же потери за 
пять месяцев составили... 
11 тысяч рублей. Так что 
карман-то тоже с дыркой.

А  все потому, что спроса 
с людей нет. Никто не зна
ет, кто больше бьет посу
д у : машины из-за неисправ
ности или сами рабочие по 
своей халатности. Короче, 
анализа нет.

Комитет народного конт
роля потребовал от дирек
торов предприятий Н. Г. 
Белоусова и И. И. Романова 
в кратчайшие сроки разра
ботать мероприятия, выпол
нение которых позволило 
бы резко повысить ответст
венность людей, улучшить 
учет и хранение посуды и 
снизить ее отходы.

На снимке: склад матери
алов «Востокхимзащиты».

Внимание рабочих чет
вертого строительного уп
равления привлекла фото
витрина. Члены группы на
родного контроля побывали 
на строительных объектах 
и зафиксировали недостат
ки в хранении и расходова
нии материалов. Рядом с 
фотографиями назывались 
конкретные виновники бес
хозяйственного отношения 
к народному добру.

Материал появился как 
раз перед открытым пар
тийным собранием, обсуж
давшем качество работы, 
культуру производства на 
объектах. И он, конечно, 
помог коммунистам принять 
конкретное решение.

Темы рейдов группы самые 
разнообразные. Контролеры 
проверяли состояние охра
ны труда и техники безопа
сности на участках, готов
ность их к работе весной и 
летом. Обстоятельно разо
брались в качестве стеколь
ных работ в доме № 24, 
проверили, как расходуются 
пиломатериалы на девятом 
доме в третьем микрорайо
не.

ПОД КОНТРОЛЕМ ПАРТБЮРО
На рабочих собраниях и 

оперативных совещаниях 
всегда много нареканий на 
качество инструмента. На
родные контролеры выясни
ли причины такого положе
ния. Свои рекомендации 
они передали руководите
лям. Теперь строители по
лучают инструмент лучшего 
качества.

Группа народного кон
троля в четвертом строи
тельном управлении после 
отчетов и выборов заметно 
активизировала работу. В 
ней принимают активное 
участие бригадир жестян
щиков Ш. Туктагулов, глав
ный бухгалтер А. Фокин, 
пенсионер А. Гладких и 
другие. Заслуга в этом и 
партийной организации. 
Секретарь партбюро А. Ба-, 
бушкин нередко рекомен
дует председателю группы
В. Грессу темы для рейдов, 
советует, над чем следует 
поработать группе, не от
казывается принять участие 
и в самом рейде.

В своих месячных плачах 
парторганизация учитывает 
работу народных контроле
ров. В феврале, например, 
запланировали рейд по 
проверке правильности ис
пользования машин и ме
ханизмов, в марте и апреле 
— о готовности к весне и 
летнему периоду, в мае 
решили проверить правиль
ность завоза материалов и 
их качество. Председатель 
группы народного контроля
В. Гресс является членом 
партбюро, всегда в курсе 
планируемых мероприятий 
и в соответствии с ними 
строит свою работу.

И хотя партбюро посто
янно контролирует деятель
ность своих помощников, 
коллективное мнение всегда 
лучше помогает ликвидиро
вать проблемы. 21 мая на 
собрании коммунисты слу
шали информацию о работе 
группы народного контроля. 
Они проанализировали се 
деятельность, высказали за
мечания, внесли хорошие

предложения по дальней
шему улучшению работы 
дозорных народа. Комму
нисты обратили особое вни
мание на руководство пос
тами. Они, к сожалению, 
бездействуют, потому что 
новые члены постов не 
знают, чем заниматься.

В постановлении комму
нисты записали, что нуж
но конкретно сделать, ука
зали сроки проведения се
минара членов постов на
родного контроля, наиболее 
важные темы рейдов.

Группа готовит сейчас 
такой семинар. А тема 
очередного рейда — со
стояние охраны труда и 
техники безопасности на 
участках. Очень заботйтся 
группа о гласности и эф
фективности проводимых 
проверок. Большую помощь 
в этом оказывает ей парт
бюро управления.

А . НИКОЛАЕВ, 
нештатный 

корреспондент.

ПОЧЕМУ У НАС ИДЕТ БРАК
Когда за сту п а е ш ь  на см е

ну, всегда и н тер есуеш ься , с 
накими трубам и будеш ь ра
б о тать. Е с л и  на доске, где 
всегда есть  гр аф ик п р о кат
ки, травильщ ики видят, что  
п ойдут трубы  из углероди
сты х  марок стал и , да ещ е 
разм ер заготовки  89x14, у 
всех у н ас ср азу  портится  
н астроение.

П ричина одна — некаче
ственны е заготовки. Вино
ваты поставщ ики  — м етал
лур ги чески е заводы. Однако 
у т е ш и т ь  нас это не может: 
8 0 — 85 процентов труб  из 
каж дого п акета  идет на ре
монт. Затр ач и вается  много 
дополнительного, непроиз
водительного тр уда. На об
точке бракованной загото в
ки т р у б а  с т а н о в и т с я  м е н ь  
ш е весом и размером, е 
стр у ж к у  идет много м етал
ла, зн ач и т, п о д н и м а е т с я  с е 
бестоим ость  продукции.

В п о л н е  п о н я т н о ,  ч т о  н а с ,  
р а б о ч и х  п я т о г о  ц е х а ,  в с е  
это  очень волнует. И н е 
вольно мы задались вопро

сом: борется  ли цех № 27
за повы ш ение нач ества  ме
талла, которы й получает  
наш  завод из Н иж него Та
гила и К узнец ка. Э то т воп 
рос и привел меня в гр у п 
пу народного контроля це
ха № 27.

В ней сем ь человек. 
Трое — ком м унисты . Зам е
сти тел ь  председателя Борис 
Васильевич Коновалов под
робно р асск а за л , что пред
п ри ни м ается, чтобы завод  
получал качествен ны й  ме
талл. И спользованы  м ногие  
формы связей  и воздейст
вия на м етал лур ги чески е  
ком бинаты . Не о стал и сь  в 
стороне и народны е контро
леры цеха.

— Ещё в 1966 году, — 
р ассн азы в ает Б. В. Конова
лов, — мы об рати ли сь  с 
письмом в гр у п п у  народно
го контрол» Н иж н етагил ь
ского м еталлур ги ческо го  
ком бината. Писали о пло
хом кач естве  м еталла, для 
п редставителя комбинат--! 
оставили  партию  бр ако ван 

ны х заготовок. Народны е  
контролеры  ком бината обе
щали проверить, почему  
идет некачественны й  ме
талл. Потом по н аш ем у н а
стойчивом у предложению  
приезж ала ком и ссия, удо
сто вери лась, что п ретензии  
обоснованны . Но ничего это  
не изменило.

П олучается ц епная р еак
ция. Из-за брака ниж н ета
ги льски х  м етал лур го в  даем  
бран мы, тр у б н и к и . Завод  
тер яет огром ны е суммы  
средств . Мы не можем по
верить, что сталевары  не в 
состоянии стр о го  соблю дать  
технологический процесс, 
давать  качествен ную  про
дукцию . Что-то, видимо, не 
ладится  в ор ганизац ии  тр у 
да Н ародные контролеры  
должны проявить н астой чи 
вость в том, чтобы к а к  сл е
д ует п роанализировать при
чины брака в работе.

То ж е сам ое О тносится и 
к Кузнецком у м етал лур ги 
ческом у ком бинату. Но да
же если о ттуд а  приходит

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

хорош ая заго то в к а , т о . по
гр уж ен а она кое-как, плав
ки п ер еп утан ы , р азо брат"  
ся  очень тр удн о . Нлен гр  
пы народного к о и т £ У  , 
подкрановы й Р . А . Я го  ^а- 
poif гово ри т, что  к так о м у  
вагон у стр а ш н о  подойти. 12 
вагонов, п р и ш ед ш и х в мае, 
бы ли р азби ты , прокладок  
меж ду загото вкам и  н ет. По
н ятно , что та к и е  явления  
не пом огаю т н аш ем у заво
д у  р аботать  ритм ично .

в  беседе с  народны ми  
контролерам и ц еха Nt Z7 
возникла м ы сль: п ро си ть
редакцию  городской газеты  
н ап еч атать  наш и  п ретензии  
и номер га зе ты  н ап р ави ть  
в гр упп ы  народного кон тро
ля Н и ж н етаги л ьско го  и К у з
нецкого м етал л ур ги ч еск и х  
ком бинатов. П у сть  они про
ведут там  рейды по каче
с тв у  м еталла и о тв етя т нам  
через га з е ту ,

А . Б Е Р С Е Н Е В , 
тр ави льщ и к п ятого  ц еха  

Н овотрубного завода.

Если судить по п р отоко
лам рабочих собраний, хра
нящ ихся-,. У п р едседателя 
группы народного кон тро
ля, заместителя секр етар я  
парткома В. Д. Жалобияа, 
то выходит что армия на
родных контролеров в К.оу- 
ровском леспромхозе пред
ставляет собой внушитель
ную силу. В двенадцати 
цеховых группах и четырех 
постах более двухсот акти
вистов.

Между тем, сравнивая ре
зультаты хозяйственной де
ятельности предприятия за 
два последних года, нетруд
но убедиться, что они дале
ко не блестящи. Если в 
1967 году непроизводитель
ные расходы в целом по 
леспромхозу составляли 26 
тысяч рублей, то в 1968 го
ду они достигли 65,6 тыся
чи.

Не изменилось положе
ние дел и в первом кварта
ле. Предприятие не справи
лось с государственным 
планом, качество продукции 
его вызывает серьезные пре
тензии потребителей.

Как случилось, что много
численные труппы и посты 
и более двухсот дозорных

А ЧТО В АКТИВЕ?
не смогли поставить заслон 
многотысячным потерям? 
Главной причиной этого 
стал формализм в руковод
стве народными контролера
ми. Вместо того, чтобы про
вести тщательный сбор кан
дидатур, здесь решили, что 
достаточно включить в 
группы тех, кто выполняет 
нормы и не прогуливает. 
Собрали по участкам рабо
чих, которые в данное вре
мя находились на смене, им 
зачитали списки кандида
тур. И это все. Ни обсуж
дения, ни оценки способ
ностей тех, кто был вне
сен в списки. В результате, 
в группы попало немало 
людей, неспособных к об
щественной деятельности, а 
то и вовсе недостойных до
верия коллектива.

Например, в группу на
родных контролеров нижне
го склада № 1 центрально
го лесопункта был введен 
некий Радаев, всего три ме
сяца назад освободившийся 
из заключения, а вскоре сно
ва осужденный. Такие слу
чайные люди в народном 
контроле не так редки.

В леспромхозе не побес
покоились о том, чтобы 
всех избранных хотя бы 
вкратце ознакомить с  но
вым положением о группах 
и постах народного контро
ля, поставить перед ними 
конкретные задачи. В итоге 
добрая половина рабочих, 
что значатся сейчас члена
ми групп и постов, не зна
ют даже об этом поруче
нии.

Немало времени, напри
мер, пришлось потратить
В. Д. Жалобину, чтобы в 
присутствии корреспонден
та убедить электрика 3 . М. 
Сизикова, что он является 
председателем группы на
родного контроля нижнего

склада № 1 А потом при
шлось убеждать в том же 
самом статистика Е. М. 
Мехрякову. Не знала о сво
ем назначении и рабочая ле
созавода Т. Н. Лузина. А 
ведь в данном случае речь 
шла о председателях групп. 
Что же тогда можно ска
зать о рядовых членах?

Все эти факты стали воз
можны еще и потому, что 
партийная и профсоюзная 
организации мало уделя
ют внимания работе народ
ных контролеров. В лес
промхозе давно уже не 
проводилось семинаров, дея
тельность групп не рассмат
ривалась ни на парткоме, 
ни на заседаниях рабочко
ма профсоюза.

Что же касается прове
рок, которые время от вре
мени проводились народны
ми контролерами, то боль
шинство из них были не
глубоки. Результаты их ни
где не зафиксированы, вы
воды по ним не сделаны.

В активе народных конт
ролеров значатся, например, 
проведенные в прошлом го
ду смотр экономии и бе
режливости, смотр резеовов 
снижения себестоимости, 
проверка качества продук
ции. Но что выявлено, ка
кие меры приняты —  неиз
вестно. Зато себестоимость 
продукции в леспромхозе 
все еще выше плановой, ка
чество ее низкое. Из 63 
претензий на общую сум
му почти в 20 тысяч руб
лей предъявленных заказчи
ками в прошлом году, поч
ти половина как раз каса
лась качества продукции.

Отсутствие четкого пла
на работы, широкой гласно
сти и контроля за испол
нением привели к ослабле
нию действенности работы 
народных контролере». Что

толку, например, от рейдов 
по выявлению нарушений а 
ведении лесного хозяйст
ва, если и после них лес
промхозу пришлось в про
шлом году уплатить только 
за нарушение правил лесо
эксплуатации почти 35 ты
сяч рублей штрафов да 
плюс к этому еще 11 тысяч 
рублей за некачественную 
очистку мест рубок и остав
ление в лесосеках невыве- 
зенной древесины,

В ослаблении работы на
родных контролеров прямая 
вина и председателя цент
ральной группы В. Д. Жа- 
лобина.

Владимир Дмитриевич в 
леспромхозе человек не но
вый, хорошо знает произ
водство и, являясь замести
телем секретаря парткома, 
уже шестой год возглавляет 
народный контроль. Ему, 
безусловно, отлично извес
тен порядок проведения 
рейдов и оформления до- 
дументов. Но, ссылаясь на 
занятость, он вообще отка
зался от ведения всякой 
документации. Поэтому цо 
результатам рейдов пере
стали составляться акты, а 
о выявленных недостатках и 
нарушениях руководителям 
предприятия Владимир
Дмитриевич докладывает... 
устно.

В заключение — нес
колько очевидных истин. В 
Коуровском леспромхозе 
мобилизовано большое вой
ско контролеров. Но это 
войско надо вооружить 
твердым знанием задач и 
обязанностей. Его надо 
снабдить широким стратеги
ческим планом, проще го
воря — планом работы на 
месяц, квартал, год. И, на
конец, ему нужны актив
ные, знающие командиры.

В. ЗИНОВЬЕВ,



ЛЕТО С ОГРЕХАМИ 
НЕ ПОСЧИТАЕТСЯ

К ак готовятся в П ервоуральском  
совхозе к  пастбищному содержанию, 
животных

Валентина Ивановна не 
скупилась на Советы:

— Кормите сеном, кон
центратами, силосом. По 
три—четыре литра в день 
от коровы не добираем...

И обещания:
— Новые летние лагеря 

будут готовы 17—20 числа. 
А пока держите на ферме...

у — Какое сено? — уди
вился заведующий .Битим- 
ской фермой Борис Михай 
лович Бочкарев. — Нет его. 
Соломой кормим. С патокой 
мешаем и: даем.

— А силос не едят, — 
подала голос его соседка, 
видимо, доярка. — Лето 
чувствуют. В низинах тра
ва уже хорошая...

Да, настало время перево
дить коров на пастбищное 
содержание. Об этом и шла 
речь на совещании у глав
ного зоотехника совхоза 
«Первоуральский» В. И. Кра
вец. Разговор касался двух 
‘главных проблем: чем кор
мить животных в дш , ос
тавшиеся до выгона, где 
содержать их?

Работники Витимской 
фермы неспроста говори

ли о кормах. Затяжная ве
сна подобрала все запасы. 
Винить сельчан за это нель
зя — подвела погода.

Выход из положения — 
поскорее поставить дойное 
стадо и молодняк на под
ножный корм. Пастбища 
вполне удовлетворитель
ные. Другое дело, летние 
лагеря. Готовы ли они? Ска
зать трудно.

Простой пример. Мы по
интересовались у секретаря 
парткома 3 . Н. Беловой, 
можно ли на «Москвиче» 
пробраться в один из них, 
хороша ли дорога,

— Не знаю, не бывала,— 
ответила Зоя Николаевна.

Странно? Пастбищный се
зон наступил, а партком, 
секретарь даже не поинте
ресовались подготовкой к 
ответственному периоду.

Валентина Ивановна, та

О тлично тр у д и тся  ф р езе
ровщ ик завода «Искра» А . В. 
Ч уранов. Н орм у он выпол
н яет на 15В— 170 процентов. 
Причем в ы п у ск ает  продук
цию то лько  вы сокого каче
ств а . П оэтом у А лександр  
Васильевич р аботает с  лич
ным клеймом.

Рабочий — активны й  об- 
. ш еств е н н и к . Он — член це
хового ко м и тета  проф сою за.

Ф ото  Н . БУ Л Ы ГИ Н А .

держится более категорич
но:

— Старые лагеря готовы, 
а строительство двух новых 
заканчивается в ближайшее 
время.

Конечно, вслед за гуртом 
на летние площадки Идут 
механики. Устанавливают 
насосы, доильную аппарату
ру. Но о том, где охлаждать 
молоко, исправна ли элек
тросеть загоны определен
но никто не ответит. А 
жаль! Ведь в прошлом сезо
не были случаи скисания 
молока, была непролазная 
грязь в загонах, часто гас 
свет. Недаром на совеща
нии доярка Ольга Дуряева 
справедливо заметила:

— Рядом с лагерем есть 
чистый песок. Подгоняй 
бульдозер и оборудуй пло
щадку. А без этого опять, 
как в прошлом году, грязи 
не избежать.

Трудно не согласиться! 
Таких «мелочей» много. В 
совокупности они могут 
стать серьезным тормозом 
при обслуживании стада.

«Заканчиваем строитель
ство двух новых лаге
рей..,».

— Да, строим. Хозспосо
бом, — рассказывает прораб 
совхоза Михаил Фадеевич 
Титов. — В Черемше на 
150 голов, в Талице на 12С. 
На днях на объектах был 
директор В. П. Гредасов. 
Посмотрел, даже сфотогра
фировал., Взгляните.

На фотографии пока од
ни стропила.

— Нет тесу. Плотники 
без дела.

Впадать, давно, ибо в го
родской газете (№ 109 от 
6 июня) две недели назад 
опубликован снимок Та- 
лицкого лагеря. Он, как две 
капли воды, похож на ди
ректорский: те же стропи
ла.

Но лето не считается с 
помехами: будь то материа
лы или нехватка людей. 
Видимо, все-таки можно бы
ло сдать вовремя помеще
ния.

По словам руководителей 
хозяйства, кадры на летний 
период подобраны надеж
ные. Доярки, пастухи, скот
ники — все с опытом. Это 
первая гарантия успеха. Но 
ведь вот что смущает: лю
дей надо организовать. В 
прошлом сезоне доярки хо
дили из'лагеря за продукт: 
ми в Ново-Алексеевку за 5 
километров. Потом опазды 
вали с дойкой Да мало ли 
было других случаев нару
шений распорядка дня' Что 
же противопоставлено им 
нынче? Единственное уст
ная просьба главного зоо
техника:

— Товарищи доярки, 
будьте дисциплинированы. 
Не годится выгонять скот 
в 10 часов утра вместо шес
ти по графику...

М ал о вато . К со ж ал ен и ю , 
партий ная и п р оф сою зн ая 
ор ган и заци и  особы х м еро
приятий на летний период 
не наметили. Как будет ор
ган и зо ван о  сор евн ован и е, 
п оощ р ен и е — н еи звестн о .

Одним словом, перевод 
поголовья на летнее содер
жание для хозяйства — 
своеобразный путь в незна
емое. Невнимательная под
готовка может обернуться 
осложнениями, которые сей 
час предугадать трудно. Вот 
почему следует еще раз 
проверить все ли сделано 
для того, чтобы летом рез
ко поднять продуктивность 
животноводства.

Е. ВОРОБЬЕВ.

ЧИТАТЕЛИ
П РЕДЛАГАЮ Т,

СООБЩАЮТ

П ЕРВОУРАЛЬСКОЙ ПРОДУКЦИИ — ЗНАК КАЧЕСТВА

ПО СЛЕДАМ НАШИХ 
В Ы С Т У П Л Е Н И Й

В корреспонденции на
чальника участка ОТК треть
его цеха Новотрубного за
вода И. А : Омельченко
речь шла о том, как повы
сить качество труб, особен
но котельных. Он писал о 
плохой организации рабочих 
мест контролеров готовой 
продукции.

Редакция получила следу
ющий ответ:

«Холоднодеформиро в а н- 
ные трубы для котлов вы
сокого давления изготовля
ются в цехах N8 3, 5, б, 7. 
Все они подвергаются конт
ролю неразрушающими ме
тодами. Он ведется в соот
ветствии с техиическими ус
ловиями приборами «ИДЦ- 
6» (цехи № 5 и 7), «ИДЦ- 
8», «ИДЦ-6» и «Магке-
тест» (цехи № 3 и 6J. Пос
ледний является наименее 
совершенным и не обеспе
чивает необходимой жестко
сти отбраковки дефектных

труб. Наиболее Совершен
ным из освоенных отечест
венной промышленностью 
является прибор «ИДЦ-8».

В настоящее время ве
дутся работы по оснащению 
приборами «ИДЦ-8» всех 
участков контроля котель
ных труб. К концу года они 
будут закончены, после че
го приборы «Магнетест» 
изымем из употребления.

На Таганрогском котель
ностроительном заводе дей
ствительно установили но
вые приборы, которые по 
своей разрешающей спо
собности превышают возмо
жности приборов «ИДЦ-6» и 
«ИДЦ-8». По нашей прось
бе выясняются возможности 
приобретения аналогичных.

Утверждения И. А . Омель
ченко, что из-за сокраще
ния штата контролеров (его 
уменьшили не на 5, а иа 4 
человека) не обеспечивает
ся 100-процентный контроль

труб на приборах, не c o o t -  j 
ветствует действительности. 
Контролю на приборах под
вергаются все котельные 
трубы и при этом количест
во их, проверенных на при
борах «ИДЦ-6» и «ИДЦ-8», 
увеличивается. Если в янва
ре на приборах «ИДЦ-6» и | 
«ИДЦ-8» было проверено j 
96,5 тонны труб, то в мае- 
уже 420 тонн. Соответствен- I 
но уменьшилось количество 
продукции, проверенной на 
менее совершенном прибо- | 
ре «Магнетесте».

Полный переход на про- 
изводство легированных ко-1 
тельных труб на станы хо
лодной прокатки с одновре
менным увеличением дна-1 
метра и толщины стенки за
готовки будет осуществлен I 
после пуска в эксплуатацию 
цеха В-1А. Однако, начиная 
с 1967 года и по настоящее 
время, удельный вес труб, 
изготовляемых на станах | 
ХПТ, возрос с 20 до 60- 
65 процентов.

А. ЗВЯГИНЦЕВ, 
главный инженер 

Новотрубного завода».

НА КОНКУРС «ПУСТЬ ХОРОШЕЕТ ЛЮБИМЫЙ КРАЙ»

Р А Д О С Т Ь  Л Е С О В О Д А
Человек идет неторопли

во, уверенно. Вот он оста
новился возле очередного 
деревца, подрезал садовы
ми ножницами посохшую 
ветвь. У другого сделал 
окулировку кроны. А сле
дующему уже не поможешь 
— не прижилось. Халтурин 
достает записную книжку 
помечает: надо будет заме 
нить новым саженцем.

Большое хозяйство у Ива
на Павловича Халтурина, не 
один десяток гектаров лесо
защитной зоны. И каждое 
дерево памятно ему. Хоро 
шо помнит не только когда 
посажено, но и как прихо-

ОДИН ДЕНЬ 
«ЖАВОРОНКА-«

Каждый день гостёприим 
но открываются двери \ei 
ского комбината «Жаворо 
нок» в Би/имбзе, Кто из 
малышей пришел пораньше, 
гот не скучает — нашел де 
ло в уголке игрушек. Ско
лько их — автомашины, 
танки, экскаваторы, миш 
ки, зайцы, куклы... Другие 
вместе с воспитательницей 
Ниной Александровной 
Дылдиной повторяют сти
хи.

Сегодня дежурные по 
группе Ира Мелехйна и На
дя Грибенюк. Много же у 
них забот! Надо и столы 
накрыть, и убрать посуду, и 
подготовить к занятиям по 
рисованию кисточки, ста
канчики с водой. Рисовать 
любят все. Но вначале урок 
чтения. Малыши составляют 
по картинке в букваре рас
сказ «Девочки с  шарами». 
Они уже умеют читать, со
ставлять предложения, раз
бирать состав слова.

Урок рисования начался 
необычно. Нина Александ
ровна показывает ребятам 
посуду, разукрашенную узо
рами, рассказывает о худож- 
никах-декораторах. Головки 
детей склонились над кру
жочком бумаги. Лучше всех 
тарелочки получились у То
ли Субботина и Наташи 
Епифановой.

Когда приходят родители, 
малыши с удовольствием 
рассказывают о пройденном 
дне. Впечатлений много, 
слово новое узнали, рисова 
ли, смотрели, как распусти
лись почки, работали на 
участке, делали макет к 
сказке «Гуси-лебеди». Вот 
сколько дел у маленьких 
людей.

Л. Ж УКОВА, 
пос. Билимбай.

•

Х О ТЯ  Е С Т Ь  
ХОЗЯИН

Д орога от рынка к Труд- 
поселку и к базе отдыха 
«Бодрость» е плохом состо
янии. Д а  и не удивительно, 
эксплуатируется она давно, 
а ремонта не было никако
го . Особенно трудно прихо. 
дится водителям и пассажи
рам на улице Вайнера.

Курсирую т по дороге че
тыре автобуса, за сутки пе
ревозится более тысячи че
ловек. Многие едут с рабо
ты и на работу. Какое же 
настроение после такого пу
ти в переполненном автобу
се, говорить не приходится. 
«Да и транспорт быстро вы
ходит из строя», —  сетую т 
водители. А  хозяин у доро
ги один —  Новотрубный за
вод.

Н. РЕДРЕЕ8, 
председатель 

товарищеского суда.

дилось по первой весне 
лелеять его. А прижившись, 
деревцо своими ветвями 
как бы шепчет слова благо
дарности человеку за забо
ту-

Деревья мы называем 
зеленым другом Для Ивана 
Павловича они действитель
но настоящие друзья. Вся 
жизнь его связана с лесом

В 1941 году окончил ле
сотехнический техникум. С 
тех пор и работает лесово
дом. Сотни тысяч деревьев 
— результат почти трндца- 
гилетнего труда Ивана Пав
ловича — украшают ураль
скую землю.

В 1961 году, когда иа 
хромпиковом заводе реши
ли создать лесозащитную 
санитарную зону, поручили 
это дело Халтурину. Труд
ным было начало. Ведь 
предстояло посадить дере
вьев и кустарников на пло
щади более 70 гектаров, а 
базы никакой. Со временем

появился и свой питомник, 
где Иван Павлович выращи
вает клен, липу, лиственни
цу. тополь, акацию, а затем 
высаживает на участок зо
ны. Приживаемость сажен
цев у мастера выше задан
ной.

Восемь лет кропотливого 
и почетного труда дали 
свои результаты. На 38 гек
тарах сегодня зеленеют де
ревья и кустарники. Почти 
столько же засеяно трава
ми.

Много у лесовода помощ
ников. Рабочие завода охот
но идут сюда потрудиться. 
Хорошо помогают Ивану 
Павловичу пионеры и ком
сомольцы двенадцатой шко
лы. И радуется сердце убе
ленного сединой лесовода, 
когда он видит заботливое 
отношение к природе моло
дых хозяев земли.

И. ПЫЛИН, 
рабкор.

НАГРАДЫ
ВРУЧЕНЫ

Недавно в доме-интерна
те Первоуральска для пре
старелых и инвалидов в тор
жественной обстановке были 
вручены медали «50 лет Во
оруженных Сил СССР» три
надцати ветеранам Отечест
венной войны. Награды по
лучили А . Д . Буряк, А . И. 
Зуев, А. М. Ивашев, А . И. 
Отинов и другие. Большин
ство из них активно участву
ют в общественной жизни 
коллектива интерната. А . И. 
Зуев — председатель груп
пы народного контроля, 
А. М. Ивашев — лучший аги
татор в читальном зале, 
А . И. Отинов — в культур
но-бытовой комиссии.

Г. ТИТОВА, 
секретарь 

парторганизации 
дома-интерната.

Позади
четвертый

Уж е четвертый . экзам ен  
сдали  выпускники ш колы  
№ 32. О собен н о  хорош о они  
справились с  письм енной  
работ ой по математике.

Учительница Тамара Ев
ген ьевн а  М ягкова п роводи 
ла экзам ен  в 10 «А» и 10 
«Б» классах. И з 70 ч еловек  
п овы ш енны е оц енки  п олу
чил 41 ученик. П ервым и  
сдали  работы Анатолий 
Ш ейн, Наталья Титова, Га
лина С арапулова, Л ю дм ила  
Стетшнова, Владимир  . Б ой 
ко. Это оч ен ь хорош ий р е
зультат, тем бол ее , что чет 
ни одн ой  двойки.

В 10 «В» кл ассе писали  
работы 37 учеников, 19 из 
них получили п овы ш енны е  

оц ен ки  И  тоже обош л ось  
б е з  двоек . Учитель этого 
класса  —  Г. М. Н осова .

М. АНДРЕЕВА.

О товарищах по труду

И БОЛЕЗНИ ОТСТУПАЮТ
Известно, что болезнь 

легче предупредить, чем из
лечить, Поэтому советское 
здравоохранение придает 
огромное значение профи
лактическим мероприятиям. 
Значительных успехов в 
■этом добился коллектив 
санэпидстанции города. За 
последние годы, например, 
не было ни одного случая 
заболевания полиомиели
том, дифтерией. Единичны 
случаи коклюша.

Результаты достигнуты 
благодаря тому, что сани
тарные отделы санэпидстан
ции осуществляют посто
янный контроль на пред
приятиях и в учреждениях, 
борются за повышение са
нитарной грамотности рабо- 
чих и улучшение условий 
труда. Они регулярно про
водят мероприятия по охра
не здоровья трудящихся, 
учащихся школ и училищ, 
внешней среды.

Большое внимание, уделя
ется магазинам и столовым. 
Повышена требователь
ность к санитарному состо
янию и содержанию их.

Работники станции ак
тивно участвуют в общест
венной жизни города. Так, 
Р. К. Михеева является 
председателем комиссии по 
охране труда и техники 
безопасности горкома проф
сою за медицинских работ
ников, Г. >$. Еловских — 
член городского комитета

народного контроля, А. Г. 
Бажин — член общества 
охраны природы.

Какое значение придается 
у нас профилактике, можно 
увидеть на таком примере. 
За последние восемь лег 
штат санэпидстанции уве
личился вдвое, улучшилась 
материально - техническая 
база лабораторий.

В движении за коммуни
стическое отношение к тру
ду участвует 40 человек, 31 
работнику присвоено по
четное звание ударника. В 
лабораториях освоены но
вые методы исследований и 
профилактики инфекцион
ных заболеваний, внедряют
ся планы НСУГ. Многие 
кроме основной специаль
ности освоили смежную.

Йочти со дня основания 
санэпидстанции работают 
здесь О. П. Соловьева, А. П. 
Соломен За, А. Г. Шаврова, 
В. П. Репина. 20 лет посвя
тили работе в органах са
нитарной службы П. А. Ми
лютина, Г. А. Авдеева. За
служенным авторитетом в 
коллективе пользуются вра
чи Р. К. Михеева, Ф. И. 
Елисеева, фельдшер Е. П. 
Гвоздева.

Л. КОБЯКОВА, 
врач эпидемиолог 

санэпидстанции. .
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Л ЕТО  Агитбригада
НА М А ГН И ТК Е едет в поле
Забот у нас сейчас очень 

много, но среди них самая 
главная — школьные кани- 
хулы. Ведь далеко не все 
дети уехали в загородные 
лагеря. И вот первого июня 
начала свою работу сводная 
пионерская дружина. Один 
отряд расположился при 
школе, два — при Доме 
культуры, а остальные —по 
дворалс

В субботу открылись два 
поселковых лагеря — «Кра
сная гвоздика» и «Ветерок», 
принявшие 100 ребятишек.

Есть где отдохнуть и 
взрослым. Начали свою ра
боту четыре агитплощадки. 
Наши артисты сейчас вы
ступают на них со своей 
первой программой, посвя
щенной юбилею Ильича. В 
нее входит книжный обзор, 
тематический концерт. Од
новременно готовим вторую 
программу в честь 90-ле
тия со дня рождения П. П. 
Бажова, именем которого 
названа наша главная ули
ца.

А 22 июня откроется по
селковый парк.

О. БАХТЕЕВА, 
директор Дома 

культуры горняков.

Пять раз выступила перед 
тружениками Бвиряжскою 
совхоза агитбригада Билим
баевского Дома культуры. 
Программа «Весне — до
рогу» пользовалась боль
шим успехом.

Сейчас коллектив гото
вит новую программу на за
водскую тематику, с которой 
будет выступать в цехах 
Старотрубного завода, на 
агитплощадках. В програм
ме примут участие Светла
на Абакумова, провизор, 
слесарь Владимир Оглоблин.

В. ОНЯНОВ, 
директор Дома 

культуры.

МАСТЕРАМ
УРОЖАЯ

У наших артистов креп
кая дружба с совхозом 
«Ачитский» ,  « Русский П о 
там» и, конечно, с нашим. 
Первоуральским. Во время 
весеннего сева мы дали там 
ряд концертов. Ездила наша 
цирковая студия и большая 
концертная бригада.

И. КАНАШЕВСКИЙ, 
директор Дома 

культуры строителей.

У НАС КАНИКУЛ НЕТ
Лето — очень напряженная пора для самодеятельных 

артистов, лекторов. У нашего Дворца очень много под
опечных агитплощадок почти во всех уголках города, 
вот и приходится артистам то и дело выступать под 
открытым небом. С удовольствием ездим мы в госги и 
к сельчанам. Вот только что большая концертная 
бригада побывала в Слободе.

Зал был переполнен. На сцене сменяли друт друга 
танцоры, ложечники, скрипачи, квинтет народных ин
струментов, участники балетной студии... Слободчане 
после концерта написали нам благодарность.

В июньских планах v нас много еще таких же поез
док, вечеров, праздников.

С . АЛЕКСАНДРОВИЧ, 
зам. директора Дворца культуры металлургов.

I   | .......... ...................

На городском пруду.
Фото А . ЗИЯТДИНОВА.

СЕМЕСТР ПРОДОЛЖАЕТСЯ
С нынешнего сентября 

первоклассники начнут за
ниматься по новым прог
раммам. Гороно организова
ло курсы повышения ква
лификации учителей на
чальных классов. Съеха
лось на курсы 164 чело
века из Ревды, Нижних Се
рег, Шали и поселков. 
Они изучают методику пре
подавания *  математики и 
русского языка, природове
дения, рисования, физ
культуры, труда.

Читают лекции, проводят 
собеседования и практичес
кие занятия лучшие учите
ля города —  Тамара Ива
новна Вашонкова из шко-

лы №. 12, Галина Васильев
на Воскобойникова из шко
лы № 21, Маргарита Вик
торовна Шубина, педагог 
второй школы, Минна Дмит
риевна Богданова из двад
цать пятой* Елизавета Ива
новна Руд из школы № 23.

Но педагоги не только 
усиленно занимаются. Они 
содержательно проводят 
свой досуг, побывали во 
Дворце спорта, во Дворце 
культуры, познакомились с 
городом.

М. АВЕРКИЕВА, 
нештатный 

корреспондент.

Зам. редактора 
Б. И. ПРУЧКОВСКИЙ.

О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Г А С Т Р О Л И

Омского государственного драматического театра 
•о  Дворце культуры Первоуральского Новотрубного 

завода на июль 1969 года
10 (четверг), 28 (понедельник). И. Штемлер. «Гросс

мейстерский балл», инсценировка в 3-х дейст. 
виях. Начало в 19.30.

11 (пятница). Т. Кожушик. «Сверчок», музыкальная ко
медия в 2-х действиях. Начало в 19.30.

12 (суббота). Т. Уильямс. «Стеклянный зверинец», коме
дия в 2-х действиях. Начало в 19.30.

13 (воскресенье). Лауреат Ленинской премии В. Ежов.
«Соловьиная ночь», драма в 2-х действиях. На
чало в 19.30.

15 (вторник), 24 (воскресенье). ' Ф . Шиллер. «Мария 
Стюарт». Трагедия в 4-х действиях: Начало в
19.30.

5 (суббота). Концерт Ленинградского эстрадного ан
самбля «Алые паруса». Начало в 19.30.

30 (среда). Эстрадный концерт артистов города Горь
кого. Начало в 19.30.

20 (воскресенье). Концерт ансамбля танца «Лезгинка». 
Начало в 19.30

Билеты продаются на все объявленные концерты и 
спектакли. Принимаются коллективные заявки.

Касса работает с 10 до 13.30 и с 15 до 20 часов.
Правление Дворца культуры.

П Р О ТИ В О ТУ Б ЕР К У Л ЕЗН О М У

Т Р Е Б У Е Т С Я

Д И С П А Н С ЕР У

кухонная работница. О бращ аться по адресу ул 
П угачева, № 19.

Д ЕТСКО Й  БО Л ЬН И Ц Е № 7 -

старший бухгалтер на сам остоятельн ы й  баланс

Горпром торг на колхозном ры нке о ткр ы вает с 
20 июня ком иссионны й м агазин  по приему и 
продаже вещей с износом до 50 процентов. Будет  
приниматься одежда всех видов, обувь, в том чи с
ле валенки, тр и ко таж  и неноторы е д р уги е  подер
жанные вещи.

П о льзуй тесь  усл угам и  н аш его  сп ец и ал изир о ван 
ного магазина!

Д О СА АФ  тр е ста  У ТТС

,  ПРОИЗВОДИТ НАБОР
н а курсы  м отоц иклистов. Н ачало зан яти й  с 9 ча
сов у тр а  и с  19-00. З а п и сь  производится  еж еднев
н о  с 9 ДО 10 и с 19-00 до 20-00.

Адрес: ул. Ватутина, 10.

ГЕО Л О ГО Р А ЗВ ЕД О Ч Н О Й  ЭКСПЕД И Ц И И

на постоянную  рабйту
Т Р Е Б У Ю Т С Я

рабочие следую щ их специальностей: 
шофей, автокрановщик, слесарь, токарь, плотни
ки, гвУ^чики.

О бращ аться по адр есу: п. Н ово-А лексеевка. уд. 
Ю билейная. 3. Геологоразведочн ая экспедиция.

Ж КО  Н О ВО ТРУБ Н О ГО  ЗАВО Д А
' Т Р Е Б У Ю Т С Я

воспитатели двор овы х клубов, воспитатель и по
мощник коменданта в ж ен ск ое  общ еж итие № 2.

За сп р авкам и  обр ащ аться  в ЖКО Новотрубного 
завода по адресу : ул . Ч калова, дом № 34.

П ЕР В О У Р А Л Ь С К О М У  М ОНТАЖ НОМ У  
СП ЕЦ И А Л И ЗИ РО В А Н Н О М У У Ч А С Т К У  

Т Р Е С Т А  «ВО СТО КП РО М СВЯЗЬМ О Н ТАЖ »

для работы в г. П ер воур альске и с  вы ездом  в 
другие города С вердловской области

Т Р Е Б У Ю Т С Я

монтеры св я зи .
О бращ аться по адр есу : г. П ервоуральск , ул. Г а 

гари на, дом 24 или но телеф ону 25 43.

Ш В ЕЙ Н О Й  Ф А Б Р И К Е

на постоянную  работу
ТРЕБУЮ ТСЯ

адашимистиа, комендант, воспитатель, 
в  цехи, бухгалтер с опы том работы.

Для работы в пос. Билимбай ш веи-м оторист
ки , учен ики , на стр о и тел ьство  — разнорабочие, 
тр а к то р и ст плотники-м аляры , ш оф еры .

уборщ ицы

—

К И Н О
«ВОСХОД» Широкоэкранный цветной фильм «Брил

лиантовая рука». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.
«КОСМОС» Польский фильм «Где третий король». 

Сеансы: 5, 7, 9 час. вечера. Для детей «На войне как 
на войне». Сеансы: 9, 11, 1, 3 часа дня.

КЛУБ СТЗ «Степень риска» Сеансы: 5-20, 7, 9 час. ве
чера.

ДОМ КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ «Отец Сергей» Сеан
сы : ? 5-20, 7, 9 час. вечера. ______________________

НЕДЕЛЯ ГОЛУБОГО
ЭКРАНА

ВТОРНИК,
17 июня

П Е Р В А Я  П РО ГРА М М А
18.00 Т е л е ф и л ь м ы  

П ермской студии: 1. 
«К унгурская л едян ая п е
щ ера». 2. «Зн аком ьтесь: 
У сть-К ачка». 18.25 В еч ер 
ний репортаж . 18.45 «Все 
о фото, фото — обо 
всем ». 19.15 Для детей. 
«Звездочка». К иноальм а
нах № 3. 20.05 П ередача 
«Вы нам писали». 21.00 
«Кино и врем я» 22.30 П Е 
РЕД АЧ И  ИЗ М О СКВЫ . 
«Время». И нф орм ацион
ная програм м а. 23.00 В 
аван гар де анти и м пери 
али сти ческой  б о р ь б ы .  
23.15 Кинопанорам а.

В ТО РА Я П РО ГРА М М А
19.00 П ЕР ЕД А Ч И  ИЗ 

М О СКВЫ . Н овости. 19.15 
«Объектив». Передача  
для ф отолю бителей. 20.00 
Для детей «Умелы е  
руки».

СРЕД А , 
18 июня

П Е Р В А Я  П РО ГРА М М А

11.00 Телевиз и о н н о е  
бюро техинф ормации. Те
мы: 1. Применение с т е к 
лян н ы х труб для тр ан с
портировки вы сокоагр ес- 
еи ви ы х продуктов; 2. З а 
щита труб от коррозии 
и отлож ения параф ина. 
11.10 Х у д о ж е с т в е н 
ный фильм «Генерал Р а 
хим ов». 18.00 К м есячн и 
ку безопасн ости  д ви ж е
ния. Научно-популярный 
фильм «Запомните это, 
реонта!» 18.1э Поиски. 
Открытия. 18.50 Х удож е
ствен н ы й  фильм «Гене
рал Р ахи м ов». 20.30 П Е 
РЕД АЧ И  ИЗ М О СКВЫ . 
«По Л енинским  м естам ». 
К р асн о яр ск . 21.00 П ока
зы ва ет  С вердловск. Кон
церт л аур еата В се со ю з
ного конкурса вокал и 
сто в  им Глинки Веры  
Б аевой. 21.35 П ок азы ва
ют кинолюбители, ф ильм 
«Этаж за  сутки ». 22 .05  
«Населению о граж дан- ■ 
ской обороне». 22.30 П Е 
Р ЕД АЧ И  ИЗ М О СКВЫ . 
«Врем я». И нф орм ацион
ная програм ма. 23.00 В 
а ван гар де ан ти и м п ер и 
али сти ческой  борьбы.

В ТО Р А Я П РО ГРА М М А

19.00 П ЕР ЕД А Ч И  ИЗ 
М О СКВЫ . Н овости. 19.15 
«М арш рутам и п яти л е т
ки » . 19.45 Для Ш кольни
ков. М узы кальная про
грам м а. 20.15 «Сы ны  О те
чества» . Телеочерк.

Ч Е Т В Е Р Г ,

19 июня
П Е Р В А Я  П РО ГРА М М А

18.00 Д окум ентальны й 
ф ильм «У меня сегодня 
гости ». 18.20 Для м лад
ш их ш кольников. «С ка
зочн ы й домик». 18.50 Т е
леновости. 19.00 П Е Р Е Д А 
ЧА ИЗ М О СКВЫ . Твоя  
лен и н ская  библиотека. 
Р абота В. И. Л ен ин а «Две 
та к ти к и  социал-дем окра
тии  в д ем ократической  
револю ции». 19.30 П ока
зы в а е т  С вердловск. К 
дням польской культуры  
в СССР. Телеф ильм «П ес
ни дарит В ар ш ава» . 20 .15 
П ередача для м олодеж и. 
21.00 П ЕР ЕД А Ч И  ИЗ МО
С К В Ы . «Время». И нф ор
м ационная прог р а м м а .  
21.30 П рограм м а цветно
го  телевидения. Чем пио
н ат  С С С Р  по ф утбо лу. 
«Торпедо». (М осква) — 
«Спартак»  (М осква).

*  ВТО Р А Я П РО ГРА М М А
18.50 П ЕРЕД А Ч И  ИЗ  

М О СКВЫ . Н овости. 19.30 
П рограм м а цветного те 
левидения. 1* «В мире 
ж ивотны х». 2. К дням  
польской кул ьтур ы  в 
С С С Р . « Ш а р м а н к а » .  
П ремьера телевизионного

х у д  о ж е с т в е н -  
ного ф ильм а.

ПЯТНИЦА,
20 июня

П Е Р В А Я  П РО ГРА М М А

11.00 Телеф ильм «Т ова
рищ.' цирк». 17.50 Для 
ш кольни ков. Стихи А р ка
дия Гайдара. 18.20 Для

4 работников сел ьск о го  х о 
зяй ства ,. 19.00 С пектакль 
МХАТа, 22.30 П ЕР ЕД А Ч И  
ИЗ М О СКВ Ы . Э ста ф е та  
новостей . 23.15 М еж дуна
родный ко н кур с а р ти 
стов балета в М оскве. 
00.15 Т у р и стск и й  альм а
нах.

В Т О Р А Я  П РО ГРА М М А
19.00 П ЕР ЕД А Ч И  ИЗ 

М О СКВЫ . Н овости . 19.15 
Для м ладш их ш к о л ь н и 
ков. «Свети т зв езд о ч ка*. 
19.45 В аван гар де антЛ- 
и м пер и али сти ч  е с  к о й 
борьбы . 20.30 Концерт  
о р к естр а  народны х и н с т
р ум ентов. 21.00 Худ ож е
ств ен н ы й  фильм «Иван 
М акарович».

СУББОТА,
21 июня

П Е Р В А Я  П РО ГРА М М А
11.00 П ЕР ЕД А Ч И  ИЗ 

М О СК вЫ . Г и м н а с т и к а  
для всех. 11.45 Новости.
12.00 М узы кальная р а зв 
л екател ьн ая  програм м а.
12.30 «Хозяйственная ре
форма в действии». 13.01 
«Ж изнь танца». 14.0СГ,' 
«Знание». Научно-позна Т,-® 
ватсльная пр о г  р а м м а.
14.30 П рограм м а Н ориль
ской студ и и  телевид е
ния. 15.45 В аван гар де  
ан ти и м п ер и али с т и ч е- 
ской борьбы. 16.00 Теле
теа тр  для д етей . «Вы зы 
вает 425-й». Т е л есп ек 
такль  17.50 Программ а  
ц ветного телевидения. 
«Верны е друзья» . Х уд о
ж ественн ы й  ф ильм . 19.30 
«Сельски й  клуб». 20.30 
П оказы вает С вердловск. 
Премьера тел есп ек так л я  
«Кто убил Том а Б ер то
на?». 22.15 П Е Р Е Д А Ч И
ИЗ М О СКВЫ . Мир со ц и а
лизм а. 22.30 М еж дународ
ный к о н кур с а р ти сто в  
бал ета  в М оскве. 24.00  
«В эф и р е  — «Молодо
сть » . «Горизонт» .

ВОСКРЕСЕНЬЕ,
22  июня

П Е Р В А Я  П РО ГРА М М А

11.00 П Е Р Е Д А Ч А  ИЗ 
М О СКВЫ . У тр ен н я я  ги м 
н а с ти к а  для детей . 11.15 
П оказы вает С вердловск. 
Ф ильм для детей. 1. « З а р 
ница». Финал военно- 
спортивн ой игры . 2. Ки
н ож урналы  «Пионерия». 
«Хочу в се  зн ать . 12.00 
П ЕР ЕД А Ч И  И З М О СКВ Ы . 
М узы кальны й кио ск .
12.30 «Свящ енны е м еста  
н аш ей Родины ». « Б р ест
ская  к р еп о сть » . 13.00 
Для ю но ш ества . « И скате
ли». Телеклуб . 13.50 В 
аван гар д е  ан ти и м п ер и 
али сти ческо й  б о р ь б ы .
14.00 Для ш кол ьн ико в. 
«П роект «Ось-Т». 14.30 
«Сельсний ч а с» . 15.30 
«П ам ятни ки  а р х и те к ту 
ры ». 16.00 Для воинов 
С о ветско й  Армии и Ф ло
та  «Служ им мы на У р а 
ле». П ередача и з Сверд
ло вска . 16.30 «Здоровье». 
Н аучно-популярная - п р о г
рам м а. 17.00 «Каж дом у  
свое». С п ек та к л ь  Л ен и н 
гр ад ск о го  го су д а р ств е н 
ного академ и ческого  т е 
а тр а  драмы им. П у ш к и 
на. 19.15 «Подвиг». Те л е
а л ьм ан ах . 19.45 П р ограм 
ма ц ветного  тел еви д ени я . 
Х уд ож ественн ы й  ф ильм  
« П оп утн ого  ветра , «Си
няя п тиц а»! 22.00 «Семь  
дней» М еж дународная  
програм м а. 22.45 М еж ду
народны й к о н кур с а р ти 
стов бал ета  в М оскве.

Д О М О УП РАВЛ ЕН И Ю  ГО РИ СП О Л КО М А
ТРЕБУЕТСЯ

и нж енер
О бращ аться в городское управлен и е ком м ун аль

ного хо зя й ства : ул. Ленина, 126, 4  й подъезд.

ПО А Д Р Е С У : г. П ер воур альск ,
п р оспект И льича 21/40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы : р едактор  —  5-72, 
за м . р едактор а — 2-05, о т ве т с т 
венны й се к р е т а р ь — 4-94. отдел 
партийной ж и зни —  2-83, эк о 
н ом ический отдел —  3-47 , отдел 
п и сем  — 2-21, б у х гал тер — 3-71, 
директор типограф ии —  2-29.




